



Nota de prensa

DETENIDO EL AUTOR DE LA AGRESIÓN CON ARMA BLANCA EN LA REYERTA DE SANTULLANO

- En la tarde de hoy, la Guardia Civil detuvo al autor de la agresión en Mieres.
- La Guardia Civil recuperó las dos armas blancas utilizadas en la reyerta, que serán puestas a disposición judicial.

14 de septiembre de 2017 La Guardia Civil de la Comandancia de Oviedo, procedió en la tarde de hoy a la detención de un hombre como supuesto autor de un delito de lesiones. El detenido agredió el pasado lunes día 11 a otro varón en la localidad de Santullano, causándole heridas graves en una mano.

El pasado día 11 de septiembre, sobre las 16:35 horas la Guardia Civil de Mieres recibió una llamada de teléfono en la que se informaba de la presencia de un gran reguero de sangre en las inmediaciones del hospital Álvarez Buylla de Mieres.

A los pocos minutos se personan en el lugar patrullas de la Guardia Civil de los puestos de Ujo, Mieres y Moreda, pertenecientes a la Compañía de Mieres, confirmando la presencia de abundante sangre que va de un extremo del hospital al área de Urgencias. Entre estos dos puntos y en una papelería, los agentes recogen un cuchillo de grandes dimensiones ensangrentado.

Una vez entrevistados con el personal de Urgencias del hospital, estos informan a la Guardia Civil que escasos minutos antes, un hombre ha entrado en Urgencias con heridas graves en una mano, posiblemente causadas por un arma blanca, que las lesiones que presenta son muy graves y que ha perdido mucha sangre, por lo que tras entubar al paciente, éste es trasladado al Hospital Universitario Central de Asturias, temiendo que pueda perder la mano.

Inmediatamente la Guardia Civil comprueba las cámaras de seguridad del hospital evidenciando éstas que no se han grabado los hechos ocurridos, dado que estos se produjeron en el ángulo muerto de las cámaras de grabación, sin embargo, pueden apreciar como el herido acude andando y perdiendo mucha sangre al área de urgencias.

Algunos testigos entrevistados por los agentes, manifiestan que vieron a dos personas discutir, que los dos llevaban cuchillos o machetes y que no pueden identificar al agresor, solamente constatar que llevaba un jersey rojo y que huyó en dirección al recinto ferial.

El Teniente al mando de la Compañía de Mieres, organiza un dispositivo con varias patrullas para tratar de localizar al agresor e inmediatamente logran confirmar la identidad del mismo, la cual es trasladada a todas las patrullas de servicio para su localización y detención.

Tras realizar múltiples gestiones y entrevistas con el entorno familiar y social del supuesto autor de los hechos, a las 19:00 horas de hoy éste se personó en el Acuartelamiento de Mieres, (al que acudió en compañía de su abogado) entregando el machete al Equipo de Policía Judicial de la Guardia Civil de Mieres, quien procedió a su detención.

Las diligencias que están siendo instruidas así como las armas recuperadas, serán puestas a disposición de la Autoridad Judicial.